

# Estoy devolviendo seguridad a Tláhuac: alcaldesa

Durante su comparecencia, destaca programa Escuela para la Vida

**OMAR DÍAZ**

—metropoli@eluniversal.com

La alcaldesa de Tláhuac, Berenice Hernández, aseguró ante diputados locales que le está devolviendo la seguridad a la demarcación y pidió a los vecinos no bloquear avenida Tláhuac, pues esto afecta a muchas personas.

Durante su comparecencia ante comisiones unidas de Alcaldías y de Administración Pública Local del Congreso de la Ciudad de México, la edil morenita sostuvo que ya son la quinta demarcación más segura gracias al trabajo coordinado con el gobierno capitalino, y van por más.

"El trabajo en equipo de mis compañeras y compañeros lo valoro tanto, porque todas y todos han entregado su vida, su tiempo, su corazón, hasta la familia, en este gran proyecto de llevar paz y bienestar a nuestra alcaldía, y agradecer a las y los vecinos, porque estamos recuperando la tranquilidad de nuestra alcaldía, la paz y el bienestar de Tláhuac y yo sé que lo vamos a recuperar en equipo", dijo.

Presumió que con su programa Escuela para la Vida se ataca desde la raíz el problema de la inseguridad, pues, dijo, un artista más es un delincuente menos.

"Un artista más, un estudiante más, un deportista más, es un delincuente menos. Escuela para la Vida tiene diferentes disciplinas: música, danza, arte, clases de patinaje, de box, escuela de medio ambiente, y cada uno de los niños que van a Escuelas para la Vida tienen la oportunidad de sumarse a nuestras

escuelas de natación que están en las unidades territoriales", comentó.

Berenice Hernández remarcó que también están trabajando para mejorar la percepción de seguridad, pues "la gente de Tláhuac se debe de sentir segura, hemos hecho una gran intervención de rescate del espacio público, apoyo para cultura, arte... el reto de todos los días es trabajar en la percepción para que los tlauhualquenses se sientan seguros".

Al ser cuestionada sobre los bloqueos que hace unos días realizaron vecinos de Zapotitlán en Avenida Tláhuac, puntualizó que están abiertos al diálogo, pero les pidió sensibilidad para los demás habitantes de la demarcación. ●

**BERENICE HERNÁNDEZ**

Alcaldesa de Tláhuac

**"No podemos cerrar la avenida Tláhuac y mucho menos en una hora de mayor tránsito, que son las 6:30 horas, en donde afectamos a miles..."**



La alcaldesa señaló que en Tláhuac se ha hecho una gran intervención para el rescate del espacio público.

